

Samedi 4 décembre 2021 [dans la soirée]

**Il est mille soleils en le Cœur de Dieu ! Brasier brûlant d'amour,  
Il Se donne à chacun. Dans Sa Volonté d'amour tous sommes unis  
et Il nous glorifie en Lui. Jamais nous ne sommes séparés  
les uns des autres, nous sommes tous unis dans la Volonté de Dieu.  
Nous sommes amour en Lui qui est amour,  
parce qu'Il nous façonne tous du même amour.**

*Soudain, le regard de Mère Yvonne-Aimée de Jésus vibre dans le mien et me porte sa flamme et son rayonnement. Je suis saisie par son immense amour et son infinie tendresse. Sa pupille en la mienne diffuse en moi cette vive flamme qui la brûle d'un amour fou pour Celui qui toujours l'a saisie, transportée, illuminée, incendiée d'amour.*

[Mère Yvonne-Aimée de Jésus] Tu souffriras beaucoup mais tu seras toujours avec le Ciel. L'amour est souffrance et la souffrance est amour. Tu mettras tes mains dans les Siennes pour pouvoir donner et tu mettras tes pas dans les Siens pour marcher au rythme de l'Amour. Ainsi en est-il de la Volonté du Père qui en tout acte que tu accomplis, porte la semence du Ciel, afin qu'en toi rayonne la patrie céleste puisque dans l'invisible elle irradie.

Les cœurs unis sont les soleils de l'Amour qui resplendit en chacun. Flèche d'or, tout cœur est un sceptre royal dont la flamme luit dans l'Éternité.

Tu es unie au Ciel parce que tu avances dans la patrie céleste. Celui qui se délecte en le Cœur de Dieu reçoit de Lui les mille rayons de lumière qui le purifient et le sanctifient. Celui qui n'attend pas reçoit, celui qui se donne librement et totalement est uni. Dans le silence, les âmes en lien œuvrent ensemble. Ainsi, le feu de l'amour est nourri et la purification des cœurs brûle en tout être les scories du passé. Mon regard transperce le tien, mais ce n'est pas moi qui t'invite mais Lui en moi et nous en toi. Ainsi, tous sommes « nous en UN ».

LE SOLEIL EST LUMIÈRE, L'AMOUR EST SOLEIL !

Il est mille soleils en le Cœur de Dieu ! Brasier brûlant d'amour, Il Se donne à chacun. Dans Sa Volonté d'amour tous sommes unis et Il nous glorifie en Lui. Jamais nous ne sommes séparés les uns des autres, nous sommes tous unis dans la Volonté de Dieu. Nous sommes amour en Lui qui est Amour, parce qu'Il nous façonne tous du même amour. Sache-le bien : il n'y a jamais de séparation, tous sommes vivants en le Royaume qui est UN, terre et Ciel sont une même et seule vie. C'est avec le cœur que l'homme voit et par le regard qu'il transmet l'amour. Hier est aujourd'hui, demain est hier, aujourd'hui est toujours. Et c'est dans l'aujourd'hui de chaque instant donné que tout homme construit sa vie en Père. La lame de fond, c'est elle qui soulève tout homme et le transporte à l'horizon du Cœur battant d'amour et d'envol pour Ses aimés que nous sommes tous.

Toi et moi sommes unies et nous sommes unies en Lui. Tous sommes un, entre nous et avec Lui. L'union est incommensurable, indissociable,

indéfinissable, elle est une. Il n'y a pas de séparation, pas de laissés pour compte, pas d'oubliés.

Si vous saviez, si vous connaissiez la force, la grandeur et la splendeur de l'Amour, jamais vous ne désespéreriez ! Osez marcher sur la mer de Sa Divinité et en Ses vagues vous serez portés et vous vivrez l'âme en liesse dans la sérénité de l'Éternité-Béatitude. À chacun de se poser en Lui simplement, tout simplement et de recevoir Ses grâces qu'Il communique et offre à tous dans un même et unique élan d'amour. Le soleil ne brille-t-il pas pour tous en même temps ? Ainsi est l'amour du Père et chacun peut cueillir un rayon de Sa Lumière. La Béatitude est annoncée et la plénitude déjà coule en vos mains, ouvrez-les pour recevoir et tenez-les pour donner.

DONNER C'EST AIMER, RECEVOIR C'EST AIMER.

D'un côté et de l'autre du voile, les âmes se parlent et s'enlacent parce que l'amour est un et que l'amour est don. Mon regard en toi est pour éclairer la lumière de ton cœur, ton cœur en la page est pour transmettre la lumière à d'autres cœurs et ainsi, la vague de l'amour parcourt l'univers et accomplit sa mission de diffusion. L'une infuse, l'autre diffuse et le parfum de l'Amour envahit la terre pour la générer sans cesse et la régénérer. Je poserai toujours mon regard en le tien pour te porter la Lumière donnée. Je ne suis pas simplement ta mère mais je suis aussi ta petite sœur selon l'esprit. Ainsi, nous sommes unies par l'enfance du cœur et nous pouvons jouer à la marelle des cœurs. La partie de cache-cache est terminée, le Ciel est ouvert et vous transfigure. Avancez donc vous tous qui avez soif, l'Eau de la fontaine coule et déborde dans le ruisseau et le ruisseau à la mer porte sa louange, afin que toutes les vagues diffusent la splendeur du Cœur de Dieu ! L'Amour, en onguent, se répand dans tous les continents.

Le temps vient, il est là. Même si tout semble perdu, même si la sombre noirceur semble paralyser la vie, l'Eau vive du Salut diffuse en les cœurs et les âmes la sagesse de la Trinité qui vient en chaque cœur prendre racine pour transformer la terre en un verger fleuri.

Tu verras les colombes descendre du Ciel et raviver d'un feu ardent le cœur de tout homme. L'arbre de la terre de nouveau resplendira et ses racines en Ciel porteront feuillage. L'homme-matière est aussi lumière et la lumière brille dans les ténèbres. Que cette lumière-là, lumière cachée, lumière voilée mais lumière qui irradie, vous transporte et vous unisse en le Soleil de Dieu !

Tous sommes unis et formons le grand soleil et Lui est l'Étoile au fond du cœur craintif.

Baise Ses pieds, la terre est Son marchepied !

Mets ton cœur en le Ciel et Sa Lumière éclairera tes pas et tu avanceras le cœur en liesse, même dans la plus profonde ténèbre.

Je suis ta sœur, ta mère, ton amie, ta gardienne. Je suis ta marraine, celle de ton âme, qui te veille, te guide, t'accompagne. Je suis la feuille au vent qui vers toi te porte le feuillage de ma flamme. Je suis là pour te dire, pour vous dire que tous sommes unis et que notre Ciel et le vôtre s'interpénètrent sans cesse dans l'amour, lorsque l'amour incendie et les cœurs et les âmes. En Lui, tous sommes unis !

En mon regard, je te porte de Son feu pour incendier ta flamme en un brasier brûlant.

Vonnette

Vis dans la Lumière et la Lumière t'éclairera. Élève le regard en le Ciel de Dieu et en Sa Lumière tu seras transportée. Laisse en toi naître les étoiles qui te sont portées, dans la sombre noirceur des nuits elles éclaireront tes pas et ta route jamais ne sera ténèbre.

L'homme qui veille en le Cœur de Dieu reçoit la Lumière de Son Cœur qui le transfigure et qui le guide. Dans l'invisible, la vive Flamme vibre et diffuse Sa Lumière. Tout homme est éclairé, à chacun de tendre la main pour cueillir un rayon de Sa Lumière.

Pas de crainte en Lui, celui qui craint écoute le vertige du menteur.

Le don est lumière, le plus grand don est la souffrance acceptée et offerte. Pourquoi ? Parce que la souffrance offerte sanctifie toute chose et est lumière dans la ténèbre, la lumière déchire la ténèbre et la ténèbre fuit. Le Salut de la Croix est le voile déchiré de la ténèbre qui fuit en hurlant.

Toute souffrance unie à la Sienne est une corolle d'amour en la voie lactée du Cœur de Dieu-Père.